
Meine lieben Rabenkindert

Endlich bin ich wieder zu Hause. Es hat mir bei der Eisbärenklasse gut gefallen und
ich habe auch viel erlebt.

Als ich vor den Osterferien ankam, bin ich erstmal mit in die Eisbärenklasse
gegangen. Dort lebt Lina, die kleine Eisbärin. Sie ist wirklich sehr nett und wir
haben viel zusammen gespielt und gelacht,

In den Osterferien bin ich mit Frau Fürst in den Urlaub gefahren. Zuerst waren wir
in London und danach in Paris. Die beiden Städte sind sehr schön, aber auch riesig
groß. Die Postkarten habe ich leider nicht abschicken können, weil wir immer nur
ganz kurz da waren und wir doch so viel sehen wollten. Buckingham Palace und
London Eye und die Queen (Die war leider nicht da) und Big Ben... Und in Paris
war ich sogar im Louvre. Dort hängen ganz viele berühmte Bilder von bekannten
Malern. Da habe ich die Mona Lisa gesehen. Das Bild kennt ihr bestimmt.

Als dann wieder die Schule anfing, haben die Eisbärenklnder ganz fleißig für ihre
Fahrradprüfung geübt. Da war sogar die Polizei in der Schule. Das war alles ganz
schön aufregend. lch durfte auch mitfahren. Alle haben ihre Prüfung bestanden.
Und auch ich habe eine Urkunde bekommen.

An einem Nachmittag hat Frau Fürst mich dann mit nach Bielefeld genommen. Hier
gibt es auch viel zu sehen. Das schönste ist wohl die Sparrenburg. Die ist auch auf
der Postkarte drauf.

Dann hat die Schule ganz überraschend ein neues Spielgerät gewonnen. lm
Sommer muss nämlich die ganze Schule umziehen, weil die alte Schule zu klein ist
für alle Kinder. Und dann bekommen die Kinder auch einen neuen Schulhof. Nur
Ieider keine neuen Spielgeräte. Aber bei Radio Bielefeld haben sie dann ein neues
gewonnen. Es gab einen ganzen Tag lang ein tolles Fest und die Kinder waren
sogar im Radio. Es gibt auch Bilder im Internet auf Radio-Bielefeld.de. Das war
alles ganz schön aufregend. Aber auch schön. Den Kinder gefällt es aufjeden Fall.

Dann wurde es langsam ZeitAbschied zu nehmen. Die Kinder, Lina und ich waren
sehr traurig. Aber ich freue mich auch seeeehr auf mein zu Hause. Zum Abschied
durfte ich noch mit zum Fußballspiel von Arminia Bielefeld. Das hat Spaß gemacht
und Lohmann, das Maskottchen der Arminis, ist wirklich groß. Aber Arminia Fan bin
ich trotzdem nicht. Nur ein bisschen vielleicht.

Jetzt freue ich mich darauf endlich wieder mit euch zu spielen und zu kuscheln.
Und bin gespannt, was ihr alles so erlebt habt.

Euer Rabe Socke



l,,lr.kunde

f rir

Du host mit großem Erfolg an der
RdAf on raus b i I du ng'r eilgeno mmen.
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